

طريقة دفع هذا الرسم ستكون [تقاً]. سوف يتم ارسال وثائق المناقصة وكما مشار إليها في تعليمات مفتحي السلام.

يتم تسليم المطام على العنوان اذنه عند ارفاق [٢٠٢٠ / ١ / ٢٩ بعد الظهر ١٠:٣٠] . سوف يتم رفض المطام المتأخرة. سيتم فتح المطام بحضور ممثلين عن مقدمي المطام الذين اختاروا حضور شخصياً على العنوان اذنه في [٢٠٢٠/١/٣٠] . يجب على جميع المطام ان ترفق بضمائم للمطام بقيمة [23769.10 \$]. العنوان المشار اليه سابقاً هو [وزارة الصحة / البنية / الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا) / الطابق السادس / لجنة استلام وفتح المطام / باب المنظم / بغداد / العراق] هـ: ٤١٥٧٦٦٧ ، رقم هاتف النقال: ٠٠٧٧٠٥٤٩٩٠٧٤ هاتف الفاكس: ٤١٥٨٤٠١٠٥٠٥٧٠٨ بجدة ذات اربعة خطوط.

جهة التعاقد: [وزارة الصحة / البنية / الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا)]
سلطة التعاقد: [ع/ مدير عام الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية الصيدلاني/ مظفر علي عباس]
المناصب: [ع / مدير عام الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية]
التوقيع: []
التاريخ: []

- the bidder has the right to submit the former purchase voucher in re-invitation (tender) with its documents. In case the prices have been amended, the bidder will pay the differences in prices in case the prices are increasing & should attached the offers with the first & second vouchers.
6. Bids must be delivered to the address below at or before [2:30 p.m on 29 / 1 / 2020]. Late bids will be rejected. Bids will be opened in the presence of the bidders' representatives who choose to attend in person [on-site] to the address below on [30 / 1/2020]. All bids must be accompanied by a Bid Security of (\$ 23769.10)
7. The address referred to above is: [Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances (KIMADIA) / 6th floor / receiving & opening offers committee / Bab Al-Moa'adham- Baghdad, Iraq]
TEL: 4157667
Mobil No. 07705419074
Operator No.4158401,5,7,8
Web-site : WWW.KIMADIA.iq , e-mail : Dg@kimadia.iq

Contracting Entity : Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances (KIMADIA)
Contracting Authority :For director general /Ph. Mudhafer Ali.Abaass
Title: [For / General Manager /
Signature: []
Date: []

كتاب الدعوة

كتاب الدعوة (الإعلان)

المناقصة: [تجهيز أجهزة متنوعة لمستشفى ابن سينا]
مناقصة رقم: 55/2020/1 /شؤون تجارية بغداد

رقم كتاب الدعوة: 1

١. تدعو [وزارة الصحة / البنية / الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا)] [تجهيز أجهزة متنوعة لمستشفى ابن سينا] مناقصة رقم: 55/2020/1 /شؤون تجارية بغداد

٢. سوف تعد إجراءات المناقصة العامة في عملية المطام حيث يسمح بالمشاركة لجميع مقدمي المطام من الدول المؤهلة لقبولها كما تم تحديدها في وثيقة المناقصة.

٣. يمكن لمقدمي المطام المهتمين ومن ذوي الأهمية التكنولوجية الحصول على معلومات إضافية من [وزارة الصحة / البنية / الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (كيماديا)] / قسم الإعلام الدولي والخطات العامة - الطابق الخامس مقر [وزارة الصحة البريد الإلكتروني: info@kimadiah.com] و [www.kimadiah.com] والإطلاع على وثائق المناقصة على العنوان اذنه [من ٨:٣٠ لغاية ٢:٣٠].

٤. على مقدمي المطام ان يتوفروا متطلبات الوثائق بما في ذلك [معلومات الشركة ووثائق الشركة المالية والمالية وكما مذكور في وثائق المناقصة] [مرفق رقم (١)]. [سوف يمتدح] مهندس اخصائي للسلع الطبية من المجهزين/المصانع المحليين. ان التفاصيل الإضافية يتم تحديدها في وثائق المناقصة (انظر الفقرة ٣٠ / الأسمية المحلية من تعليمات في مقدمي المطام والفترة ٣٠ من ورقة بيانات المطام/ المعدات والأجهزة الطبية).

٥. يمكن لمقدمي المطام المهتمين شراء المجموعة الكاملة لوثائق المناقصة باللغة [الإنكليزية/العربية/العربية] عند تقديم استمارة تحريرية على العنوان اذنه وبعد تسديد الرسم غير القابل للاسترداد وبقيمة [يتم بيع المناقصات في الشركة العامة لتسويق الادوية والمستلزمات الطبية (KIMADIA) / القسم المالي / الطابق السادس ويمتدح مليون وخمسة وتسعون ألفاً فقط للمتقاضي التي تبلغ قيمتها مليون دولاراً أو أقل ويبلغ مليون وخمسة وتسعون ألفاً فقط للمتقاضي التي تبلغ قيمتها أكثر من مليون دولار ويخص ذلك يتم ايجال العروض.

٦. يجب ان تلام وثائق المناقصات في المتاحين في الوثائق التالية: [معلومات الشركة ووثائق الشركة المالية والمالية وكما مذكور في وثائق المناقصة] وتغير اسلوب التخليد في الدعوة المبشرة او المطام الإلكتروني. بعد - عند اللازم المناقصات المسماة بالمطام والاطلاع عليها مجدداً، ويتمثل جديد.

- العروض التي تسلم من خلال البريد السريع فان المجهز مطالب بتقديم المبلغ المنكسر أعلاه ويمكن قبول المبلغ بعد تاريخ الخلق بشرط ان تكون قبل البدء بدراسة العروض وبمختلفة سيتم إلغاء العرض - بحق لمقدم المطام الذي سبق له الاشتراك في المناقصة. المبدأ اعلانها ان يتم وصل لشراء السابق لها مع وثائق المطام للمناقصة للمعاد اعلانها وفي حالة تعديل اسعار شراء هذه الوثائق فيتمثل مقدم المطام الفرق بين السورين في حالة زيادة السعر ويرفق مع علامة الرسالين الاذن والقبول.

Invitation for Bids (IFB)

Tender Subject: [Various equipment for Ibn Sinaa hospital]

Tender No.: [55/2020/1 /M.O.H Current Budget]

IFB Number: 1

1. The [Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances (KIMADIA)] now invites sealed bids from eligible bidders for supply of (Various equipment for Ibn Sinaa hospital) at qty (attached list)

2. Bidding will be conducted through the Open Tender (OT) procedures and is open to all bidders from Eligible Countries as defined in the Bidding Document.

3. Interested eligible bidders may obtain further information from [Ministry of Health / Environment/ The State Company. for Marketing Drugs & Medical Appliances (KIMADIA) / 6th floor / M.O.H building, e-mail : dg@kimadia.iq] and inspect the bidding documents at the address given below & official from [9:30 a.m. till 2:30 p.m.]

4. Bidders must fulfil qualifications requirements including: legal, technical & financial requirements. [will be dependable] Margin of medical goods for the domestic bidders. The additional details have been defined in bid documents (see article no. 30/ domestic preference from Instructions to Bidders & article no. 30 / Bid Data Sheet (BDS) for the goods & medical equipment).

5. A complete set of Bidding Documents in [English & Arabic] may be purchased by interested bidders on the submission of a written application to the address below and upon payment of a non-refundable fees [Tenders will be purchased at the state company for marketing drugs and medical appliances (Kimadia) financial department / 6th floor. for the amount of one million & five hundred & ninety five (905) IRAQI DINARS for the bid value one million or less and (two million & five hundred & ninety five IRAQI DINARS for the bid value more than one million dollar, otherwise the offer will be neglected.]

-bidding documents purchasing fees will be returned to the bidders in following two cases :
a) In case the bid will be canceled & changing the execution method to be whether direct invitation or monopolistic.
b) In case the bid will be canceled in previous year & be re- announced in new number.

- offers which are delivered by DHL , the bidder should pay the A/M amount & it will be accepted after closing date on condition that will be before starting studying the offers , otherwise , the offer will be neglected.

فرمانكه ي ليكو له ره و ه ي دادي له به شي بولييسي ونبوو ه كان زمارة / 143

ريكه وتي 2020/1/14

بو/ به ر يوبه رايه تي كومركي / ابراهيم خليل بابه ت / ورده كاري

داواكارين زانباريي ته واومان له سه ر

نو تومبيلي زمارة

(NP9GMSO20KS108164)

بومان ره وانه بکه ن که له سه ر ناوی

کي تومار کراوه و نه نجامدانی مامه له

ي ونبوونی مه نه فيستی، جورى

(عربانه) موديل (/) . له هه ر

تیبیبییه ك ئاکادارمان بکه نه وه.

له که ل ریزماندا...

ل . دادي

فرمانكه ي ليكو له ره و ه ي دادي له به شي بولييسي ونبوو ه كان زمارة / 144

ريكه وتي 2020/1/14

بو/ به ر يوبه رايه تي كومركي / ابراهيم خليل بابه ت / ورده كاري

داواكارين زانباريي ته واومان له سه ر

نو تومبيلي زمارة

(NP9GMSO20KS108167)

بومان ره وانه بکه ن که له سه ر ناوی

کي تومار کراوه و نه نجامدانی مامه له

ي ونبوونی مه نه فيستی، جورى

(عربانه) موديل (/) . له هه ر

تیبیبییه ك ئاکادارمان بکه نه وه.

له که ل ریزماندا...

ل . دادي

BASHNEFT logo and text: BASHNEFT INTERNATIONAL B.V. announces a Public Tender for Provision of Salman-2 Well Core Analysis, Block 12, Republic of Iraq. BASHNEFT INTERNATIONAL B.V. (a subsidiary of PJSOC BASHNEFT) is the Operator for Block 12 (Exploration Block) in the Republic of Iraq under the Exploration, Development and Production Service Contract signed with the South Oil Company (currently - Basra Oil Company) of the Iraqi Ministry of Oil.

BASHNEFT logo and text: تعلن شركة باشنيفت الدولية عن طرح المناقصة العامة لتحليل عينات البئر "سلمان-2" للرقعة الاستكشافية - ١٢ في جمهورية العراق. شركة باشنيفت الدولية في الشركة التابعة لشركة باشنيفت النفطية الروسية (شركة مساهمة عامة) وهي المشغل للرقعة 12 (الرقعة الاستكشافية) في جمهورية العراق ضمن عقد الخدمة للاستكشاف والتطوير والإنتاج والمبرم مع شركة نفط الجنوب (شركة نفط البصرة حالياً) التابعة لوزارة النفط العراقية.